



## VC-140 - ABORDAJE MÍNIMAMENTE INVASIVO DE LAS HERNIAS DE LA REGIÓN INGUINOCRURAL EN URGENCIAS

González Cano, Javier; Pérez Rodríguez, Rosa; Cañas García, Inés; Mirón Fernández, Irene; Hernández Vélez, Leire; Santoyo Santoyo, Julio

Hospital Regional Universitario Carlos Haya, Málaga.

### Resumen

**Introducción:** En los últimos años, el abordaje mínimamente invasivo de las hernias de la región inguinocrural complicadas de urgencia se ha hecho cada vez más popular, debido a las ventajas que ofrece frente al abordaje abierto convencional.

**Caso clínico:** Se presentan tres casos de pacientes con hernia inguinal, crural y obturatrix complicadas, intervenidas mediante un abordaje mínimamente invasivo de urgencia en nuestro servicio.

**Discusión:** La cirugía laparoscópica de las hernias de la región inguinocrural en urgencias permite la reducción herniaria bajo visión directa y evaluar la viabilidad de los órganos reducidos. Además, ofrece las ventajas ya conocidas de la cirugía laparoscópica frente a la cirugía abierta de la hernia inguinal (menor infección de herida, menor dolor posoperatorio, recuperación precoz, etc.). Sin embargo, también presenta inconvenientes, como son la necesidad de anestesia general y una mayor curva de aprendizaje.